Veröffentlicht am Montag, 26. Mai 2014 13:29

click-tt.ch

Übersetzungen "im NU" fertig

An der letzten Projektsitzung am 16.5.14 trafen sich in Ittigen Dr. Gerhard Schwärzler, Matthias Seewald (beide NU Datenautomaten GmbH) mit Susanne Gries, Peter Wahlen, André Zimmermann, Kurt Scheuchzer, Bernard Clot, Radu Negoescu und Urs Schärrer, um in einer vierstündigen Sitzung von NU über den jetzigen Entwicklungsstand von click-tt.ch informiert zu werden, die weiteren Schritte zu koordinieren und die anstehenden Entscheide zu fällen. Wir freuen uns, dass die Entwicklungen sehr intensiv und dem detaillierten Projektplan entsprechend laufen und zurzeit gemäss den STT-spezifikationen praktisch wöchentlich neue "Auslieferungen" in click-tt.ch implementiert werden. Sobald die ersten Ergebnisse der Übersetzungen eingefügt sind, ist click-tt.ch "im NU" zweisprachig vorhanden und steht für die intensive Testphase in beiden Sprachen bereit. Die Übersetzungen werden in der zweiten Phase nochmals geprüft und wo notwendig überarbeitet.

Die angekündigten Informationsveranstaltungen für die nicht im Projektteam beteiligten TK-Chefs der Regionalverbände und die weiteren Tester, die sich bei uns gemeldet haben, werden am **Mittwoch 18. Juni 2014 um 17:30 h in Ittigen auf deutsch** und am **Montag 23. Juni 2014 um 17:30 h in Bussigny-près-Lausanne auf französisch** durchgeführt. Die Einladungen werden in diesen Tagen verschickt.

Matthias Seewald hat die neuen Entwicklungen mit Stammspieler-Meldung und Ergebnis-Erfassung präsentiert und einen Ausblick auf die nächsten Releases mit Spielbetriebsprüfungen, Turnieren, Ranglistenturnieren und ELO gemacht. Im Weiteren wurden die Funktionalitäten in der click-tt.ch-Turnierschnittstelle und damit zusammenhängenden Veränderungen besprochen. So werden sich künftig die Spieler für alle Turniere zentral über click-tt.ch anmelden können und müssen für die Anmeldungen nicht verschiedene Webseiten aufrufen. Auch für die Veranstalter von Turnieren ändern sich ein paar Abläufe in der Organisation und Verwaltung der Turniere; alle Turnierveranstalter werden in den nächsten Wochen über diese für sie und Turnierteilnehmer wesentlichen Veränderungen informiert.

Schliesslich wurden die Meilensteine und genauen Termine für den Produktivstart gesetzt:

- Ende Juli werden die Zugangsberechtigungen auf Vereinsebene verschickt und mit einem Screencast auf der Website von STT wird die Bedienung von click-tt.ch für die Resultateingaben präsentiert
- Ab 11. August 2014 soll der Zugang für die Vereine bereit sein
- Ab 15. August 2014 wird click-tt.ch für die Resultateingaben in der neuen Saison 2014/15 bereit sein.
- Die Turnierbewilligungen sollen ebenfalls ab August über click-tt.ch online funktionieren und damit auch die Turnierresultate im neuen Datenformat einfach und schnell importiert werden können.

Die nächste Projektsitzung wird am **1. Juli 2014 ab 10:00 Uhr in Ittigen** stattfinden. Hier werden vor allem - gemessen an den Ergebnissen aus der weiteren Testphase - der Antrag zur Freigabe für den Produktivstart von click-tt.ch sowie zwei Varianten zur Archivierung der alten ZR-Daten auf der Tagesordnung stehen.

In der Zwischenzeit gibt es viel zu tun und dem Projektteam und der erfreulich hohen Anzahl an Testern steht noch viel Detailarbeit bevor. Alles in allem sind wir weiterhin zuversichtlich, innerhalb des bewilligten Kosten- und geplanten Zeitrahmens die praktische Einführung von click-tt.ch umsetzen zu können.

=

1 von 1 26.05.2014 13:45